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Vous pouvez lire sur Le point.fr que Dalil Boubakeur a eu une
nouvelle idée : sans doute dans sa grande bonté, afin d’éviter
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une trop lourde charge au contribuable français (car tout le
monde y compris lui-même sait pertinemment que la vache à lait
nationale subventionne les mosquées) il propose de transformer
les églises vides en mosquées. Sous prétexte que sur les 40
000  églises  que  compte  la  France,  certaines  ne  sont  pas
utilisées, il veut les affecter au culte musulman.

D’une part c’est inacceptable car les églises font partie de
notre patrimoine architectural, culturel et religieux et il
sera  profané,  vandalisé  car  l’Islam  réprouvant  toute
représentation,  que  vont  devenir  statues,  tableaux,
gargouilles… ? Pour éradiquer une culture, une religion, soit
on détruit tout ce qui la concerne, soit on le dénature au
profit de celle qu’on désire promouvoir (lire sur le sujet
«  discours  sur  la  première  décade  de  Tite  -Live   »  de
Machiavel : en l’espèce, on islamise les églises.

D’autre part, augmenter le nombre de mosquées, c’est augmenter
le nombre de djihadistes ainsi que le nombre de lieux de
stockage de leurs armes. Il est hors de question que les
églises servent de bases aux djihadistes dans la guerre qu’ils
mènent à la France.

Agnès

Note de Christine Tasin

Boubakeur ment éhontément et aucun journaliste ne répond à
cette phrase : « C’est le même Dieu, ce sont des rites qui
sont  voisins,  fraternels,  et  je  pense  que  musulmans  et
chrétiens peuvent coexister et vivre ensemble » ?

Non ce n’est pas le même Dieu, le Dieu des Evangiles est un
Dieu de paix, d’amour et de pardon. Allah est un Dieu de
violence, de guerre et de barbarie.

Les rites ne peuvent être voisins, il n’ y a pas de rite en
islam, pas de clergé non plus, pas de  liturgie non plus.
Seulement des interdits et des obligations.

http://fr.wikipedia.org/wiki/Discours_sur_la_premi%C3%A8re_d%C3%A9cade_de_Tite-Live


Musulmans et chrétiens n’ont jamais pu vivre ensemble sauf à
accepter  le  statut  de  dhimmi  pour  ces  derniers.  Voir  les
nombreux écrits historiques et témoignages sur Al Andalus et
le triste sort des chrétiens d’Orient depuis 1400 ans. Je
renvoie notamment le lecteur aux nombreux articles de Eva sur
le sujet.
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